



おおくす

校長 藤本 尚

《あけましておめでとうございます》

新しい年を迎え、新たな気持ちでスタートした3学期。子どもたちは元気に登校してきました。新型コロナウイルス感染症対策をしながら、大いに成長してほしいと願っています。

始業式では、今年の干支について話をしました。これまでの努力が花開き、実り始める年になると言われているので、心と体力を整えて前向きに行動していきましょうと話しました。

そして、学年の締めくくりの学期になるので、しっかり丁寧にすごすようにも伝えました。

今年も感染症対策を取りながら、学校教育活動を進めてまいります。皆様のご理解ご協力よろしくお願いいたします。

【1月と2月初め等の予定】

【授業参観のお知らせ】

2月8日（水）5時間目に、3学期の授業参観を行う予定です。詳しくは参観の便りをご確認ください。

【土曜授業について】

3学期は、密を避け、体の調子を整えるため行いません。

よろしくお願いいたします。

【みまもりたいの皆さん

ありがとうございます】

11日（水）は寒い朝になりました。子どもたちは、防寒対策と感染症対策をしながら、しっかり歩いて登校できました。

その姿を見守るようにボランティアの皆さんが付き添って下さいました。

寒い中、ありがとうございました。

これからもよろしくお願いいたします。



1/12(木)	給食開始
13(金)	発育測定 20日まで
16(月)	委員会活動 人権宣言実践週間 20日まで
18(水)	大木中新入生入学説明会のため 6年生は13:15下校 みまもりたい一斉下校 1~5年生は14:30下校
19(木)	4年アイマスク体験
21(土)	鈴鹿市小中書写展 イオンモール 23日(月)14時まで
25(水)	4年夢工房(黒田先生)
26(木)	校内研修会のため水曜日課 14:30下校
27(金)	1・2限 5年みえスタディ・チェック
30(月)	クラブ活動最終
2/1(水)	新1年生入学説明会 14:30開始
8(水)	5限目 授業参観の予定 (感染状況次第で変更があります)
21(火)	2・3限目 6年生を送る会
3/17(金)	卒業式



考えよう 家族みんなで スマホのルール

私たちは子供たちの
情報モラル育成に取り組みます

大木中学校区
学校運営協議会

×  文部科学省